



SOGEMAP, spécialiste de l'injection plastique, inaugure ses nouveaux locaux à Surgères

dimanche 14 octobre 2012, par [asdescamps](#)

L'inauguration de l'entreprise a eu lieu le 9 Octobre 2012 en présence du personnel et de nombreux invités. Installée depuis 6 mois à Surgères dans la Zone Industrielle de l'Ouest, SOGEMAP fait désormais partie du groupe AMIQUAR, holding industrielle qui contrôle une vingtaine de sociétés et dirigée par François Quarré.



Un projet est également en train de voir le jour avec la récupération des coques de bateau en fibre de verre, dangereux pour l'environnement. Un broyage fin de ces coques permettrait d'intégrer les particules de fibre de verre au plastique, rendant les produits plus solides. Les premiers essais sont concluants, le lycée Marcel Dassault de Rochefort y est un partenaire. Quant aux bouteilles de lait en plastique PEHD, des projets sont en cours avec Altriane (centre de tri) afin d'envisager un recyclage.

Arnaud Madec a donc des idées, qu'il étudie de près avec l'ensemble de ses collaborateurs et partenaires. C'est tout cela qu'il a partagé lors de l'inauguration de l'usine en présence de l'ensemble du personnel - l'entreprise emploie actuellement 40 personnes espère passer le cap de 50 rapidement - de François Quarré, président du groupe, des actionnaires, banquiers, amis entrepreneurs de Surgères. Et parmi les caisses, cages en plastique, chacun a pu admirer les photos de Sylvie Curty qui a réalisé un reportage dans l'usine au milieu des machines et en a tiré des photos étonnantes et une exposition nommée Machin's.

Plus : www.sogemap.org
www.sylviecurty.com

